

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい
2014

No.243



合宿中に、電池教室&
バレーボール教室を開催

10月18日(土)、サンアリーナせんだいで、パナソニックパンサーズ(男子バレーボールチーム)による電池教室&バレーボール教室が行われました。参加した子どもたちは、まず電池について学習。その後、バレーボール教室では、全日本代表の清水選手や福澤選手らに基本動作を学びました。



祁答院

秋空の下

三世代で稲刈り体験

10月17日(金)、上手小学校の高学年と保護者、長老会の三世代で、同地区が発祥地であるもち米「溝下糲」の稲刈り体験を行いました。子どもたちは、地域の特老施設のお年寄りも見守る中、5月に種を撒き大事に育ててきた稲を、丁寧に手で刈り取りました。



下甌

幼稚園を中心に

素敵なまちづくり

9月28日(日)、旧青瀬小学校跡地に移転したかのこ幼稚園で第1回青瀬地区・かのこ幼稚園合同運動会が開催されました。種目には、幼稚園児と一緒に体操したり、ダンスをしたりする種目も。天候にも恵まれ、終日和やかな雰囲気の中、大変すばらしい運動会になりました。【提供】=同地区コミュニティ協議会



鹿島

合同大運動会開催

爽やかな空の下

9月27日(土)、鹿島小学校で、第6回鹿島小・幼・地区合同大運動会が開催されました。同小学校での開催は今年が初。当日は、種目ごとに大きな歓声が校庭に響き渡りました。



入来

ソフトバレーで歓声！
5年生が交流学习

10月22日(水)、入来小学校で入来地域の小学校4校の5年生42人が交流学习を行いました。当日は、ソフトバレーボールやレクリエーションを行い交流を深めました。これは、小規模な学校であるため、いつもは体験できない同学年同士での集団での学習を目的として、毎年実施されているものです。